

MINISTRO MAURICIO POZO ENTREGA RECOMENDACIONES SOBRE REFORMAS ESTRUCTURALES

El Ministro de Economía y Finanzas, Mauricio Pozo, entregó este día al ministro del ramo entrante, Simón Cueva, las recomendaciones de cinco reformas estructurales para que sean analizadas, socializadas y, de acuerdo a la decisión que adopte la siguiente administración, presentadas para su aprobación en la Legislatura.

Las propuestas entregadas se relacionan con los ámbitos de seguridad social, tributario, laboral, arancelario y mercado de valores. Para la elaboración de las mismas se contó con la asesoría de técnicos internacionales especializados.

En el caso de la seguridad social, semanas atrás, se hizo público un diagnóstico de la difícil situación que atraviesa el sistema de pensiones y, por ello, la propuesta elaborada busca darle sostenibilidad en el tiempo. En lo relacionado con el tema tributario, se entregó alternativas que buscan simplificación, reducción de distorsiones, eliminación de impuestos considerados nocivos y revisión de otros, eliminación de exenciones y ampliación de la base de contribuyentes. Mientras que las recomendaciones en lo arancelario busca una mayor eficiencia y en el mercado de valores el fortalecimiento del sector.

En la parte laboral, el objetivo es modernizar el esquema legal y que permita la generación de más empleo. En este aspecto, el ministro de Trabajo, Andrés Isch, quien también estuvo presente en este acto, destacó que la propuesta se trabajó junto a la ciudadanía para darle legitimidad. Indicó que, en la discusión de las recomendaciones, se incluyó a desempleados, informales, mujeres, jóvenes, microempresarios y emprendedores con nuevas ideas. En total, participaron más de 9 mil personas en este proceso.

El Ministro entrante, Simón Cueva, agradeció al Ministro Pozo por su invitación a este evento y anunció que revisará los insumos entregados y los temas de reformas estructurales que necesita el país serán analizados en un proceso que busque alcanzar consensos en la sociedad ecuatoriana para el desarrollo del país y el bien de los ecuatorianos. Reconoció el proceso de transición ordenada y civilizada que se ha llevado adelante en el Ministerio de Economía y Finanzas.

Desde su posesión como Ministro, Mauricio Pozo ofreció dejar listas estas recomendaciones sobre reformas estructurales que necesita el Ecuador.

Escriba la palabra "BP" al +593 997 056 959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.

